

Nikolaus vom Dach: Besuch in der Kinderklinik

Aurich. Am Samstag gab es wieder eine schöne Überraschung für die kleinen Patienten der Ubbo-Emmius-Klinik Aurich: Der Nikolaus hat die Kinderklinik besucht – und das in einer abenteuerlichen Aktion. Die Höhenrettungsgruppe der Feuerwehr Emden und die zuständige Ortsfeuerwehr der Stadt Aurich beteiligten sich bereits zum vierten Mal an einer bundesweiten Höhenretter-Aktion der Feuerwehren. Ein als Nikolaus verkleideter Höhenretter fuhr mit der Drehleiter auf das Klinikdach und seilte sich von dort an der Fassade ab. Durch das Fenster ging es auf die Station, wo er Geschenke an die Patienten der Kinderklinik verteilte. Auch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kinderklinik wurden mit Leckereien bedacht. Als besonders großzügiges Geschenk hatte der Nikolaus eine Spende in Höhe von 1500 Euro im Gepäck. Das Geld wird für ein Herzensprojekt der Klinik, das sich ausschließlich aus Spenden finanziert, eingesetzt: Im „Circus Tausendtraum“ erlernen an Diabetes erkrankte Kinder gemeinsam mit Grundschülern der Lambertischule akrobatische Kunststücke und werden parallel über den richtigen Umgang mit ihrer Erkrankung geschult.



Die Höhenretter der Feuerwehr Emden und die Kollegen der Ortsfeuerwehr der Stadt Aurich übergeben gemeinsam eine Spende und Leckereien an das Team der Kinderklinik.

Fotografie: Trägergesellschaft

Rückfragen bitte an:

Unternehmenskommunikation – Telefon: 04941 94-1014 – E-Mail: pressestelle@traegergesellschaft.de